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本报讯 （记者 朱梦琪）
根据省委统一安排部署，昨天，
学习贯彻党的二十届三中全会精
神省委宣讲团宣讲报告会在武进
举行。省委宣讲团成员、江苏长江
经济带研究院院长、南通大学原
党委书记成长春作宣讲报告。市
委常委、区委书记乔俊杰主持报
告会。区委副书记、区长恽淇丞，
区政协主席郑政平，区委副书记、
政法委书记吴震宇，区委副书记、
副区长赵钢出席会议。

报告会上，成长春紧扣党的
二十届三中全会的重大时代意义
和深远历史影响，深入学习领会
进一步全面深化改革的指导思
想、总目标和重大原则，全面准
确理解《决定》提出的进一步全
面深化改革重大举措，抓好全会
精神和改革任务的贯彻落实等方
面，进行了深入宣讲。他表示，
全面理解和准确把握党的二十届
三中全会精神的丰富内涵和实质

要义、以新的改革实践纵深推进
武进经济社会高质量发展具有重
要指导意义，江苏、武进要在全
面深化改革中勇立潮头，打好全
面深化改革的“实践续篇”。
乔俊杰指出，省委宣讲团在

武进开展宣讲，对于全区党员干
部群众系统学习领会全会精神具
有重要意义。

乔俊杰强调，学习宣传贯彻
党的二十届三中全会精神，是当
前和今后一个时期的一项重大政
治任务。各级各部门要以本次宣
讲为契机，全面兴起学习全会精
神热潮，把学习宣传贯彻与做好
当前各项工作结合起来，切实把
全会精神转化为推进现代化建设
的强大动力，全力推动高质量发
展行稳致远，书写好中国式现代
化的武进答卷。
要学深悟透，全面准确领会

全会精神。把全会精神作为党委
（党组） 中心组学习的“必修

课”，作为党员干部培训的“首
修课”，以及“三会一课”、主题
党日的“常修课”，坚持系统学
习和专题研讨、个人自学和组织
培训、线下学习和线上教育相结
合，原原本本学习领会习近平总
书记重要讲话和《决定》精神。
尤其是党员领导干部要先学一
步、学深一层，学出理想信念、
学出使命担当、学出奋进动力，
自觉当好进一步全面深化改革的
执行者、行动派、实干家。

要精心组织，迅速掀起学习
宣传热潮。以强烈的责任感使命
感做好全会精神学习宣传阐释，
充分利用各种宣传方式和手段，
精心组织集中宣讲活动，坚持领
导带头走进基层、贴近群众，以
群众喜闻乐见的形式，把指导思
想讲到老百姓的生活里，把总目
标讲到中华民族伟大复兴的宏图
中，把原则讲到中国共产党执政
规律里，在战略重点里见人见事

见思想。其间要拓展宣讲渠道，
统筹网上网下资源，开展分众化
宣讲、立体化传播，确保全会精
神在武进落地生根、开花结果。

要细照笃行，推动学习成果
落地见效。深入理解把握推进全
面深化改革的实践要求，自觉服
务大局，主动对标对表，以钉钉
子精神抓好各项改革任务。要在
抓落实中实现全面深化改革的目
标要求，深入推进全市“532”
发展战略、加快发展新质生产
力、建设新能源之都和“两湖”
创新区等重点工作，围绕产业培
育全链条、企业发展全周期、人
才成长全维度、社会事业全领
域、党的建设全环节，结合习近
平总书记赋予江苏的改革发展任

务，努力形成更多可复制可推广
的创新成果。此外，要坚持以人
民为中心的发展思想，聚力群众
期盼抓改革，完善公共服务制
度体系，让人民群众在改革中
有实实在在的获得感、幸福感、
安全感。

报告会后，成长春前往万帮
数字能源股份有限公司，深入企
业生产一线开展互动宣讲，就科
技创新、转型升级等内容，与企
业员工面对面互动交流。

区委、区人大常委会、区政
府、区政协领导；区法院院长、
检察院检察长；区委各部委办
局、区各委办局和直属单位主要
负责人；各镇（街道）主要负责
人等参加报告会。

成长春作宣讲报告 乔俊杰主持

本报讯 （记者 吴梦婷）
昨天下午，区政协党组书记、
主席郑政平带领区发改局、
科技局、农业农村局等相关
部门负责人，开展“学习运
用‘千万工程’经验，加快
推进农业产业发展”常委会
协商课题现场调研，并召开
座谈会。副区长朱小平，区
政协党组成员、秘书长夷建
良参加活动。
会上，区农业农村局汇

报了我区农业发展情况、面
临的困难及有关意见建议，
相关部门及部分政协委员代
表作交流发言。朱小平交流
了下阶段全区如何推进现代

农业产业高质量发展的思路
和构想。

郑政平指出，农业农村
是全面深化改革的重要领域，
也是实现中国式现代化的关
键一环。下一步，课题相关
成员单位要把常委会调研摆
在突出位置，围绕农产品稳
产保供、农业科技创新、农
业绿色发展、农产品品牌打
造等内容，深入研究、广泛
调研，提出高质量的意见建
议、形成高水准的协商成
果；要强化学习研究，将读
书与履职深度融合，有针对
性学习与协商课题相关联的
内容，不断深化对农业产业

发展的理性思考；各部门板
块要认真配合调研，强化协
同联动，在基础素材收集、
座谈交流、实地考察等环节
给予区政协更大支持。同
时，区政协办公室、研究室
要发挥好服务保障和参谋助
手作用，与区农业农村局提
前谋划，做好学习考察点的
筛选，重点做好调研报告的
撰写工作，力争形成高质量
的调研成果。

当天，课题组还调研了
滨湖现代产业园 （一期）项
目和新誉集团生态水产养殖
项目，实地感受了我区现代
农业产业的发展成效。

区政协召开常委会协商课题调研座谈会

本报讯 （记者 张可馨）
昨天下午，我区召开 2024年机
器人产业发展座谈会，面对面
交流、点对点破题，从企业角
度、行业深度和产业维度共同
研究如何推动产业发展再上新
台阶。区领导恽淇丞、王斐、
朱慧峰参加会议。

座谈会上，江苏国经控股
集团有限公司、武进国家高新
区分别对机器人行业趋势和武
进机器人产业现状作出分析；
部分机器人产业链企业家和基
金负责人围绕武进机器人产业
发展提出建议。

区委副书记、区长恽淇丞表
示，推动机器人产业实现跨越式
发展，武进有基础、有条件、有
优势。推动机器人产业高质量发
展，要政企同心、同向发力、同
题共答。要生态化推进产业壮
大。要在强链补链延链上展现新
作为，统筹用好基金招商、飞地
招商、链式招商等形式，精准化
招引项目、体系化培育产业。要
围绕机器人产业加强基金布局，
用好基金背后的技术、市场、
资源等力量，为企业发展借力
助力。要加速整合现有创新平

台载体资源，加快布局建设机
器人产品中试验证平台、共享
加工中心等公共平台。要立足
产业需求和人才需要，动态调
整完善人才政策，增强高水平
人才供给。

要差异化塑造竞争优势。
要攻关新技术，建立“龙头引
领 + 企业抱团 + 平台赋能”融
通创新体系，加快推动产业价
值链向两端延伸。要拓展新场
景，打造一批“机器人 +”应
用创新实践，努力在细分赛道夺
得“大市场”。要开辟新赛道，
相关部门及板块要强化知识产权
保护，开展精准招商，以项目的
加速“落子”下好产业布局“先
手棋”。
要精准化服务企业发展。要

加大政策支持，持续加大政策的
牵引力度和落实力度，强化科技
金融产品和服务创新。要强化专
班推进，整合行业资源、促进技
术创新，提升产业链协同效率、
打造应用示范高地。要建立跟踪
服务，及时帮助解决企业发展面
临的土地、资金、人才等各种问
题，为企业提供全周期、全方位
服务。

我区召开2024年
机器人产业发展座谈会

本报讯 （记者 黄雅婷）
8月 10日是中国传统的七夕
佳节。昨晚，2024年常州市
“我们的节日 （网络中国节）
七夕”主题活动在西太湖揽
月湾广场举行。区领导薛红
霞、徐俊、刘云英、蒋红英
参加活动。

实景演出分为等待·望穿
秋水、遇见·共赴湖湾、意
合·天长地久共 3个篇章。通
过朗诵 《西太湖畔，爱生
长》、音诗舞 《致橡树》、短

片《意合·长久》等精彩纷呈
的节目，增强市民对传统节
日和传统文化的认同感、自
豪感。活动还发出了 《新时
代婚育文化建设倡议书》，爱
洒高原、桃李芬芳的徐红芬、
郝干伟夫妇现场寄语广大青
年朋友，树立正确的爱情观、
婚恋观和家庭观，争做文明
婚俗的带动者、文明家庭的
传承者、幸福家庭的守护者。

活动中，文明实践点亮
星空———乞巧集市开市。集

市融合非遗手作、文创潮玩、
互动打卡等各式摊位，市民
可以穿汉服实景体验中国式
浪漫。

下阶段，我区将深化移
风易俗新内涵，大力培育和
践行社会主义核心价值观，
以文明实践聚前行力量、以
婚事新办树文明新风、以家
风家教传公序良俗，积极倡
导全社会形成正确的婚姻价
值取向，全力塑造新时代文
明新风尚。

“我们的节日（网络中国节）七夕”
主题活动举行


